

Artikel vom 05.05.2017

Johann Heim tritt nach 35 Jahren ab

Neue Vorstandschaft bei der CSU Leuterschach

Die Ara Heim endet

35 Jahren gibt er den Ortsvorsitz in Leuterschach ab. Luitz folgt nach. Fusion mit Marktoberdor

CSU-Ortsverband sonderes. Denn er ren. Damit gibt es r als den Ortsver xrf, sondern er hat drei verschiedene t. Einer von ihnen der bei der Jahres- gasthof Vogler die nach 35 Jahren. r ist Dieter Luitz. hschnitt sei sehr Heim. Das älteste ist 86, das jüngste r Frauen gehör- in. Heim erinnerte esichtigungen des rwerks und der ristoph Knestel als r der Kreisvorsit- verband auch auf : vertreten. us den vergange- er, gerade in den treten, gerade mal : dessen Vorsitzen-

dem gewählt wurde. Zwei Jahre spä- ter hatte der Ortsverband 62 Mitglie- der. Deren Zahl schwankt jedoch immer wieder. Unter anderem habe sich der Ortsverband für den Bau des Kindergartens und für neue Bauge- biete in Leuterschach eingesetzt.

Auch Schatzmeister Franz Bren- ner stellte sich nach 30 Jahren im Amt nicht mehr zur Verfügung. Bundestagsabgeordneter Stephan Stracke würdigte Heims Engage- ment. 35 Jahre erfolgreiche Tätigkeit als Ortsvorsteher verdienten höchst- en Respekt. Er hob das Miteinander im Ortsverband hervor. Auch durch die vorbildliche Tätigkeit des Schatz- meisters sei der Ortsverein ein Leuchtturm innerhalb der CSU.

Stracke ging kurz auf die Bundes- tagswahl ein, für die die CDU/CSU mit ihren Kandidaten und Bundes- kanzlerin Angela Merkel gut aufge- stellt sei. Deutschland gehe es gut, betonte er. Ganz Europa schaue auf das Land und Merkel. Er stellte he-

raus, dass seit der Regierungsüber- nahme 2005 die Arbeitslosenzahl von rund fünf Millionen um rund die Hälfte gesunken ist. Vor allem gebe es kaum mehr Jugendarbeitslosig- keit. Stracke sprach sich deshalb für eine schrittweise Abschaffung des Solidaritätszuschlags ab. Vor allem aber müsse der Mittelstand in Deutschland gestärkt werden.

Der neue Ortsvorsitzende Dieter Luitz bedankte sich mit Geschenken

bei Johann Heim und Franz Brenner und würdigte deren Verdienste. Für Heim soll noch eine Abschiedsfeier stattfinden. Luitz dankte Heim auch dafür, dass er die Chronik des Orts- verbands erstellen will. Diese werde auch für die Homepage des Ortsver- bands benötigt, die Poldi Diepolder erstellen will. Zudem ehrte Luitz noch Manfred Ried für 30 Jahre Mit- gliedschaft im Ortsverband.

Sowohl Luitz als auch seine Ver-

treter Vroni Diep- toph Knestel beki Ortsverband Marl al und gut zusam nicht fusionieren Ortsverband mit : aus Leuterschach, tenhofen und Th mehr als Vertretur nerhalb des Stadtr mehr Kandidater (sem)



Die CSU Leuterschach hat gewählt und Mitglieder geehrt: (von links) Christoph Knestel und Vroni Diepolder, Franz Brenner, Johann Heim, Dieter Luitz, Manfred Ried, Stephan Stracke, Trixi Dühorn und Georg Ritter. Foto: Rosemarie Klimm

Der Vorstand

- Vorsitzender D
- Stellvertreter \ und Christoph H
- Schatzmeister
- Schriftführerin
- Beisitzer: Dom Markus Fichtl, Marie-Luise Hei und Martin Vog

Vorstand: Dieter Luitz Stellvertreter: Vroni Diepolder, Christoph Knestel Schatzmeister: Georg Ried Schriftführerin: Trixi Dühorn Beisitzer: Dominik Alberstetter, Markus Fichtl, Max Eiband, Marie-Luise Heim, Christian Ried, Martin Vogler